

llejo, individuos de la familia y concejales del Ayuntamiento.

Entre los concurrentes vecinos de Ciudad Real recordamos á los Sres. Marqués de Casa-Treviño (hijo), Colorado (D. Jool), Coello (D. Carmelo), Morales (D. Carlos), Espinosa y otros muchos cuyos nombres sentimos no recordar.

Si algún consueo puecan encontrar su digna esposa la señora D.<sup>a</sup> Paula Guerrero é hijos en el dolor que les embarga, tenganlo muy seguro en la participación con que todos sus buenos amigos nos asociamos á su pena.

¡Descansen en paz mi malogrado amigo! El recuerdo de la buena amistad con que me honraba perdurará en mi memoria por largo tiempo.

CARLOS DÍAZ ARGÜELLES.

## Noticias

Rogamos á nuestros suscriptores nos den conocimiento de cualquier falta que adviertan en el recibo del periódico, la cual, caso de existir, comprenderán ha de ser siempre ajena á nuestra voluntad, así como nuestro buen deseo de subsanarla.

Ha salido para la corte, después de permanecer algunos días en esta capital, el joven y reputado farmacéutico de Madrid D. Gerónimo Martínez Salas, á quien acompaña su hermano político el catedrático D. José Rogero Sánchez.

Feliz viaje.

D. Adelaido Bermúdez, director del periódico titulado *El Glamor Obrero*, que se publica en Almadén, ha dicho en un discurso que ha pronunciado, no ser verdad que presenta su candidatura para diputado á cortes por el distrito de Almadén-Almódovar.

Ha tomado posesión del cargo de inspector segundo de vigilancia de este Gobierno civil D. José Gil, hijo de esta capital.

Que sea enhorabuena.

Los billetes del ferrocarril de ida y vuelta á la corte á precios reducidos, se nos asegura que en plazo muy breve serán concedidos á los habitantes de Ciudad Real y su provincia.

Es un acuerdo digno de aplauso que beneciará á los viajeros y á la empresa del ferrocarril.

El día 7 se cumple el primer aniversario de la muerte en Ciudad Real de la respetable señora Doña Virginia Pastor y Juliá, amantísima madre de nuestros buenos amigos D. Carlos, D. Enrique y D. Alfredo Pérez Pastor.

Todas las misas que se celebren dicho día en la Iglesia de la Merced, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada.

Reiteramos nuestro más sentido pésame á los Sres. Pérez Pastor.

Continua enfermo nuestro amigo el comandante retirado D. Fausto Zaldivar.

A tan excelente señor y afectuoso amigo le deseamos que recobre la salud perdida.

Ante el notario de esta capital señor Ardila, el banquero y representante de la Tabacalera en esta provincia D. Rafael Martín Herrera, ha conferido poderes de representante en todos los negocios á sus dos hijos D. Rafael y D. Eduardo M. y L. Salazar.

Así lo hacen saber al público en una circular que han repartido en profusión, dentro y fuera de la provincia.

El capitán de la guardia civil D. Baltasar Salas, se encuentra restablecido de la enfermedad que le ha aquejado durante algún tiempo.

Nos alegramos.

Ha quedado cesante el Secretario de este Gobierno civil y en su lugar nombrado D. Jacinto Banqueri, que ya lo fué en años

anteriores, viviendo entre nosotros largo tiempo.

Interinamente se ha encargado de la Secretaría el oficial primero del Gobierno civil y amigo nuestro D. Obdulio Ramírez.

Días pasados se reunió la comisión provincial de la Diputación, recibiendo la visita de D. Luis Moyano Triviño, Gobernador de esta provincia, cuyo señor les hizo presente á los diputados los propósitos que abraza respecto á reformas y mejoras de servicios de la Diputación.

Ayer mañana salieron para Sevilla la distinguida señora esposa de nuestro amigo D. Rafael M. Herrera, acompañada de su hija D.<sup>a</sup> Asunción y de su hijo político D. José Vázquez.

Feliz viaje les deseamos.

El jueves tuvimos el gusto de saludar en esta población á nuestros amigos de Almódovar del Campo D. Germán Inza y don Pedro García Gutiérrez, los dos abogados y este último aspirante á diputado á Cortes por el distrito de Almadén-Almódovar.

También hemos saludado aquí días pasados al joven doctor en Derecho D. Sandalio Ruiz Mejía, que presenta su candidatura por el distrito de Almagro-Valdepeñas.

Ambos candidatos son del partido conservador.

El día primero del año corriente celebró su fiesta onomástica el respetable señor presidente de esta Audiencia provincial, recibiendo numerosas felicitaciones de sus amigos, á los que obsequió con gran esplendidez.

Por causa de las lluvias, la calle de Ciruela está intransitable, siendo peligroso el paso por sus enlodadas aceras.

Esperamos que el Sr. Alcalde D. José Ruiz de León, tan celoso de su cargo y dispuesto siempre á reformar todo aquello que le necesita por redundar en beneficio del pueblo y de los moradores, hará que los barrenderos limpien las aceras de dicha calle.

Es una medida que se impone.

Mañana probablemente contraerá matrimonio en Madrid el bizarro teniente de la guardia civil de esta comandancia y querido amigo nuestro D. Antonio Ortega.

Por anticipado le enviamos la enhorabuena.

Ayer mañana hubo en la plaza de la Constitución un conato de huelga por parte de los carniceros, que se negaron en el primer momento á vender su artículo por deferencias habidas con los que cobran el impuesto del degüello y otros.

El Alcalde y Gobernador amonestaron á la comisión del gremio de carniceros que fué á tratar con dichas autoridades, quedando arreglado el asunto.

Nos alegramos.

Nuestro amigo el joven estudiante de Derecho D. Francisco Cuevas, se encuentra enfermo, aunque por fortuna no de gravedad.

Que se alivie nos alegraremos.

Varios distinguidos jóvenes de esta capital tienen en proyecto el dar dos bailes de máscaras los días 2 y 3 de Febrero, en los amplios salones del local que ocupaba la antigua sociedad el Circulo de la Unión.

Para tal objeto se están ultimando contratos, preparándose para las máscaras regalos de mucho gusto y originalidad.

Han regresado de la corte y Villalba, en cuyos puntos han permanecido buenos temporadas, nuestro distinguido amigo D. Joaquín Esoobar y su respetable esposa D.<sup>a</sup> Adela Sánchez Cantos.

Bien venidos.

El Municipio de esta capital ha remitido al Gobierno civil, para su inserción en el *Boletín Oficial* de la provincia, la lista electoral de Compromisarios para Senadores, formada con arreglo á los preceptos legales.

Ayer dió comienzo á sus funciones la nueva Junta directiva del Casino de Ciudad Real.

Ayer mañana á las siete fué arrollado por el exprés núm. 93, en el kilómetro 155 y á

63 metros de la estación del Campo de Criptana, un joven llamado Arturo Rivas, el cual resultó con heridas gravísimas. El Juzgado entiende en el asunto.

Por de la Alcaldía, y en cumplimiento de acuerdo del cuerpo municipal, por consecuencia de reclamaciones de vecinos, se ha ordenado al artesano José Luengo, el cierre del taller de herrería que tiene establecido en la calle de la Cruz Verde.

Anteayer cesó en el cargo de guardia urbano municipal, el antiguo empleado del Ayuntamiento Luis Díaz y Rincón, pasando al grupo de jubilados del municipio.

CIUDAD-REAL: IMP. PÉREZ Y HERMANO  
Calle de Toledo núms. 3 y 15.

## ANUNCIO

Ha vuelto á abrir su establecimiento de zapatería en la calle de Tintoreros, núm. 4, el conocido y acreditado maestro D. Lino Sánchez.

Lo que se anuncia para conocimiento de todo el público en general.

## PIENSO PARA TODA CLASE DE GANADO

El Melassin ha resuelto el problema para los ganaderos. ¡Gran economía! Mejores condiciones nutritivas que la cebada y similares.

FABRICA EN ARANJUEZ

Representante para Ciudad Real y su provincia:

INFORMES Y DETALLES Jaime Mira y Pastor  
Plaza de la Constitución, núm. 15.

## LICOR CARMELITANO

Fabricado por los RELIGIOSOS CARMELITAS DESCALZOS  
DEL DESIERTO DE LAS PALMAS

EL LICOR CARMELITANO que fabrica la Comunidad de P.P. Carmelitas del Desierto de las Palmas, está acreditado por uno de los

más exquisitos que se conocen, tanto nacionales como extranjeros. En su confección entra un gran número de yerbas medicinales que producen aquellos deliciosos montes, las cuales, al par que le comunican un gratisimo aroma y exquisito sabor, lo hacen sumamente higiénico y saludable para el estómago y para la tonificación del sistema nervioso, capaz, según el parecer de eminentes facultativos, de sustituir á cualquier medicamento para regenerar las fuerzas perdidas en períodos de convalescencia. Innumerables son las personas que aseguran haberse sentido aliviadas, y hasta curadas radicalmente, tomando una COPITA del Licor Carmelitano, antes y después de las comidas. Mezclado con agua, constituye uno de los mejores refrescos. Botella de 1 litro 4'50;

Id. medio id. 2'50; Id. 7 centilitros 0'40. Envasado en

cajas de 12 botellas y 24 medias. Las botellas de 7 centilitros en cajas de 100 á

200. Unico representante en la

provincia donde pue-

den dirigirse los

pedidos:

J. LUCENDO ZARCO.—I, Mercado, 1.—Ciudad-Real.

## JARABE

de Hipofosfitos de J. Climent

el legitimo marca SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD cura con éxito seguro la anemia, clorosis y la debilidad nativa y nerviosa.

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD robustece las naturalezas debilitadas por los abusos ó la vejez. De ahí que eminentes médicos lo prescriban contra la impotencia y la esterilidad.

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD es un remedio heroico contra los dolores que producen las menstruaciones difíciles ó tardías. Todas las jóvenes de 12 años deberían tomarlo.

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se recomienda á las señoras durante el embarazo y la lactancia y á todos los que tienen que ejecutar trabajos intelectuales y físicos.

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD favorece el desarrollo del sistema óseo de los niños. A poco de comenzar á tomarlo, el rosado color de las mejillas proclama la excelencia de sus virtudes.

El JARABE DE HIPOFOSFITOS marca SALUD se receta á las criaturas delicadas y enfermizas, Purifica y enriquece la sangre, aumenta el apetito, cria carnes sólidas y fortifica el sistema nervioso de los niños. Millares de Médicos lo han adoptado con preferencia á todas las Emulsiones de Aceite de Hígado de Bacalao, Jarabe de rábano, Vinos Tónicos, etc., etc., por su agradable sabor y efectos más rápidos y seguros en todas las enfermedades causadas por el empobrecimiento orgánico.